
 

 

Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

1. Wie  viele Kindergärten in freier und kommunaler Trägerschaft nehmen aktuell an dem 

Programm "Sprach-Kita" teil und wie viele davon haben sich gegen die Fortsetzung 

entschieden? 

 

Am  Programm "Sprach-Kita" nehmen 9 Kitas teil. Davon ist eine Kita in kommunaler 

Trägerschaft. 13 Kitas haben sich gegen die Fortsetzung entschieden. 

 

2.    Wie schätzt die Stadtverwaltung die Möglichkeiten der Fortsetzung des Programms ab dem 

         nächsten Jahr in den kommunalen Kitas ein? 

 

Wenn die aktuell beschäftigte Stelleninhaberin bereit zur Weiterführung des Projektes ist, dann 

gehen wir von der Umsetzung bis Ende 2024 aus. 

 

 

3.      Plant die Stadtverwaltung einen weiteren Ausbau des Programms und wenn nein, warum   

          nicht? 

       

Da die Finanzierung im vergangenen Projektzeitraum( Januar 2016 – Juni 2023) über 

Bundesmittel gesichert und angekündigt war, dass es weiter gefördert wird, nunmehr über 

Landesmittel bis 31.12.2024, geht die Stadtverwaltung davon aus, dass dieses bedarfsgerechte 

Angebot der alltagsintegrierten sprachlichen Bildung seitens des Landes über das Jahr 2024 

hinaus gefördert wird. Deshalb gibt es zurzeit keine konkreten Planungen seitens der 

Stadtverwaltung.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 

Der Oberbürgermeister 
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Sehr geehrter Herr Mroß, Erfurt,  
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